

Name

Kuhs

Vorname

Joachim

Geburtsdatum

25.06.1956

Familienstand

verheiratet

Geburtsort

Finsterlohr-Schonach

Wohnort

Baden-Baden



Werdegang

Abitur am Wirtschaftsgymnasium Offenburg Ausbildung zum Rechtspfleger Wehrdienst
Gehobener Justizdienst bei der Staatsanwaltschaft Mannheim und beim Grundbuchamt
Mannheim

15 Jahre Projektarbeit Einführung des Elektronischen Grundbuchs in Baden-Württemberg

4 Jahre Verwaltungsleiter beim Notariat Offenburg

8 Jahre Rechnungsprüfer beim Rechnungshof Baden-Württemberg

2009 Aufstiegslehrgang für den höheren Dienst Seit 2010 Referatsleiter beim Staatlichen
Rechnungsprüfungsamt Freiburg

Ausgeübter Beruf

Referatsleiter

Mitglied seit

März 2013

Frühere Parteizugehörigkeit ggf. Austrittsdatum

keine

Direkt oder Parteilos

direkt

Ausgeübte Ämter in der Partei / Besondere, für die Partei erbrachte Leistungen

Versammlungsleiter bei der Gründung des Landesverbands im April 2013; Richter am
Landesschiedsgericht seit April 2013 bis Dezember 2014; Schriftführer im Landesvorstand
von Januar 2015 bis März 2016; Fraktionsgeschäftsführer von April 2016 bis Juli 2016; Seit
September 2016 Leiter des Unterausschuß Familie im BFA 4; Sprecher des Stadtverbands
Baden-Baden seit Sommer 2015.

Frühere und heutige Positionen in Verbänden und Vereinen

Vorsitzender in zwei kirchlichen Vereinen; Rechnungsprüfer in zwei weiteren
gemeinnützigen Vereinen; Mitbegründer des Arbeitskreises Christen in der AfD, inzwischen
stv. Sprecher des Vereins ChrAfD; Beisitzer im Gründungsvorstand der Patriotischen
Plattform (inzwischen ausgetreten)

Warum ich für den Bundestag kandidiere (politische Zielsetzung):

Die Aussagen der Wahlalternative zur Familie haben mich Anfang 2013 bewogen, in die AfD einzutreten. Als Vater von 10 Kindern sah ich wieder eine reelle Chance, daß sich in meiner Heimat wieder etwas zum Guten verändern lässt. Mein erstes Ziel ist die Stärkung und Förderung der Familie. Nur starke Familien bringen starke Kinder hervor. Und nur starke Kinder können dem Umerziehungsdruck der Genderlobby standhalten und echte Bildungserfolge erzielen.

Mit gesunden, leistungsfähigen und belastbaren Familien hat unser Land wieder eine großartige Zukunft.

Mein zweites Ziel ist es, einer starken und stabilen Fraktion im Bundestag zu helfen, den Wählerauftrag zu erfüllen und ein hervorragendes Parteiprogramm, das ich voll und ganz mittragen kann, umzusetzen. Stark und stabil zu sein kann nur gelingen, wenn es genügend Mitglieder in der Fraktion gibt, die bereit und in der Lage sind, widerstreitende Interessen und Personen immer wieder geräuschlos und dennoch effektiv auf das gemeinsame Ziel einzuschwören. Es darf in unserer Partei kein zweites Stuttgart geben.

Mein drittes Ziel ist, meine Kompetenz und Erfahrung in der staatlichen Verwaltung und bei der Finanzierung des Bundeshaushalts in eine wirksame Oppositionsarbeit einzubringen.

Angabe, für welchen Wahlkreis Sie direkt kandidieren oder eine Direktkandidatur beabsichtigen

Gewählter Direktkandidat für den Wahlkreis Baden-Baden/Rastatt 273